

Le club vous propose régulièrement des informations sur la vie du club sous forme de newsletter. N'hésitez pas à proposer vos idées d'articles (notamment pour un compte-rendu des compétitions adultes).

DU COTE DES JEUNES

Le comité 05 a organisé le premier stage de la saison les 31 octobre et 1^{er} novembre à Veynes. 12 jeunes dont 3 Veynois (Chloé Bernard, Célia et Gaëtan Rippert), 8 Briançonnais et 1 Gapençaise y ont participé. Sous la houlette de Julien Cukierman (prestataire) et 4 encadrants du comité (Florian Hay de Briançon ainsi que Dylan Rippert, Samuel Lard et Jean-Yves Tourtet de Veynes), les jeunes ont mis à profit les 2 jours pour réviser et apprendre de nouveaux coups et gestes et de préparer les prochaines compétitions à venir. Un grand merci aux parents (Fabienne Lard, Béatrice Ramos et Sophie Venet) pour l'aide apportée pendant le stage.



Le comité 04 organise cette saison un Trophée Départemental Jeunes avec 4 étapes. La 1^{ère} avait lieu le 20 novembre à Digne. 6 jeunes badistes veynois ont participé à cette compétition. Chez les poussines, Chloé Bernard (minibad) prend une excellente 2^{ème} place. En benjamines, Fanny Mathieu termine 3^{ème} devant Margaux Lereux et Flora Michel. Gaëtan Rippert (benjamin) s'incline en demi-finale du simple hommes minime et sa sœur Célia (benjamine) remporte quant à elle le simple dames cadet.

(De haut en bas : Célia, Gaëtan, Fanny, Flora, Margaux et Chloé).

Le 27 novembre, nous avons accueilli la journée du Dispositif Avenir Départemental. Réservée principalement aux jeunes nés en 2006 et 2007, elle est la 1^{ère} étape dans le dispositif de détection mis en place par la Fédération Française de Badminton (elle est suivie d'étapes régionale, inter-régionale et nationale). 4 Veynois (Chloé Bernard, Fanny Mathieu, Florian Michel et Nolhan Allain), 6 Briançonnais et 2 Embrunaises étaient présents. Après un entraînement le matin, ils ont effectué l'après-midi les différents exercices proposés par la Fédération sous le contrôle de Julien Cukierman et des encadrants du comité (Florian Hay, Thierry Pot (Embrun), Damien Salvetat (Guillestre), Dylan Rippert, Samuel Lard et Dominique Cholet (Veynes)). Au final, ce sont 4 joueurs briançonnais qui ont été proposés pour la prochaine étape. Et toujours un grand merci aux familles pour l'organisation.

Les 3 et 4 décembre, le club de Saint-Laurent-du-Var (06) était hôte de la 3^{ème} étape du Trophée Régional Jeunes (TRJ). En l'absence des Briançonnais, 2 Veynois et 1 Gapençaise (Léa Dupuis) représentaient le comité 05. Cette dernière s'impose dans le simple dames junior. Surclassée en minimes, Célia atteint les demi-finales du simple dames et remporte le double avec sa partenaire de Fos-sur-Mer Elsa Jacob (benjamine également). Gaëtan est éliminé en poules du simple hommes benjamin et atteint la finale du double associé à Matthew Cossalter (Aix-en-Provence).



Le week-end suivant était programmée la 2^{ème} étape du Trophée Interrégional Jeunes (TIJ) à Clermont Ferrand (63). 5 Briançonnais et 2 Veynois avaient fait le (long) déplacement dans la cité auvergnate. Célia réalise une excellente performance et atteint les ¼ de finale en simple dames benjamin, la ½ finale du double dames avec Julia Bouselier (Briançon) et les ¼ de finale en double mixte avec son nouveau partenaire Théo Avigdor (Antibes). Gaëtan est éliminé en poules en simple et en double hommes avec Yan Barnéoud-Rousset (Briançon).

(En haut : Timéo, Yan, Louane, Célia, Gaëtan et en bas : Thibaud et Julia)

Enfin, pendant les vacances de Noël, le comité a organisé un stage les 19 et 20 décembre à Briançon. 3 Veynois (Nolhan Allain, Célia et Gaëtan Rippert) et 2 encadrants du club (Samuel Lard et Dominique Cholet) y ont participé. Célia et Gaëtan qui ont enchaîné ensuite 3 jours de stage avec la Ligue PACA au Creps de Boulouris (83) et qui ont pu profiter des conseils et de l'expérience de Hongyan Pi, multiple championne de France et participante à 3 Olympiades.

Les prochains tournois jeunes et les résultats et photos sont à retrouver sur la page dédiée du site internet : http://badmintonclubveynois.fr/cote_jeunes.htm

INTERCLUBS

L'équipe d'Interclubs engagée en division 2 dispute ses premières rencontres le dimanche 15 janvier à domicile. Venez les encourager nombreux.

Pour les joueurs débutants, il est toujours possible d'engager une équipe en division 3. Vous pouvez contacter Daphné Massot lors des séances.

BAD IN BUËCH 20 ET 21 MAI 2017 (RAPPEL)

Le BadInBüech est un tournoi de doubles et mixtes organisé par le club depuis 2013 dont la notoriété ne cesse de grandir au fil des ans (100 participants pour la 3^{ème} édition en mai dernier). La 4^{ème} édition aura lieu le week-end du 20 et 21 mai 2017.

Une commission dédiée a été mise en place au sein du club pour l'organisation. Les bénévoles qui souhaitent l'intégrer peuvent se rapprocher de Patricia Sublard.

Badminton Club Veynois
C/O Jean-Yves Tourtet
7 Rue du Verger
05400 VEYNES
Tél : 06.76.04.09.26
Email : badmintonclubveynois@free.fr
Site internet : www.badmintonclubveynois.fr